

Die Zusammensetzung unserer Konferenz läßt erkennen, daß die sozialistische Umgestaltung der Landwirtschaft, die Stärkung des sozialistischen Sektors, die allseitige Herstellung seiner Überlegenheit, die Veränderung der gesellschaftlichen Verhältnisse im Dorf keine enge Ressortangelegenheit mehr sein dürfen. Weil die sozialistische Umgestaltung der Landwirtschaft die komplizierteste Aufgabe beim Aufbau des Sozialismus ist, muß sie auch eine Angelegenheit aller gesellschaftlichen Kräfte sein. So sind hier auf der Konferenz neben den Delegierten aus den landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften und Maschinen-Traktoren-Stationen die Vertreter der Parteien und des Staatsapparates, der Nationalen Front, der Massenorganisationen, die Vertreter der Wissenschaften, der Akademie für Land Wirtschaftswissenschaften, des Landmaschinenbaues und vieler anderer Institutionen vertreten.

Wir begrüßen vor allem herzlichst den Ersten Sekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, unseren Genossen Walter Ulbricht.

Wir entbieten unseren herzlichsten Brudergruß der Delegation aus der ruhmreichen Sowjetunion. Die Delegation steht unter der Leitung unseres Freundes, des Ministers für Land- und Forstwirtschaft der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken, Genossen Mazkewitsch.

Unser herzlicher Gruß gilt weiterhin der Delegation aus der Volksrepublik China unter der Leitung des stellvertretenden Ministers für Land- und Forstwirtschaft, Ku Ta-chuan.

Herzlich begrüßen wir auch die Delegationen aus den anderen Volkdemokratien:

Die Delegation der Tschechoslowakischen Republik, die vom Minister für Land- und Forstwirtschaft, Genossen Bakula, geleitet wird;

die Delegation Polens, die geleitet wird vom Vorsitzenden des Polnischen Rates der Produktionsgenossenschaften, Genossen Paskow;

die Delegation Bulgariens unter der Leitung des Ministers für Land- und Forstwirtschaft, Genossen Prymow, der gleichzeitig der Vorsitzende der Ständigen Kommission für Landwirtschaft beim Rat der Gegenseitigen Wirtschaftshilfe ist;

die Delegation aus der Volksrepublik Rumänien, die geleitet wird vom Generalsekretär des genossenschaftlichen Sektors im Ministerium für Land- und Forstwirtschaft, Genossen Gogioiu;

die Delegation Albaniens, an deren Spitze der stellvertretende Minister für Land- und Forstwirtschaft, Genosse Mursäli, steht;

die Delegation aus Korea unter der Leitung des stellvertretenden Ministers für Land- und Forstwirtschaft, Genossen Co Tschang-Un;

die Delegation aus der Mongolischen Volksrepublik unter der Leitung des stellvertretenden Ministers für Landwirtschaft, Genossen Dombereel.

Auch aus Vietnam können wir eine Delegation begrüßen, die unter der Leitung des stellvertretenden Ministers für Land- und Forstwirtschaft, Genossen Nguyen Tao, steht.

Unser Gruß gilt ebenfalls dem Sekretär der Ständigen Kommission für Landwirtschaft beim Rat der Gegenseitigen Wirtschaftshilfe, Genossen Assen Katrinow.

Nicht zuletzt begrüßen wir herzlichst die bei der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik akkreditierten Botschafter und ihre Vertreter.